
Boost oder nicht boost
Mir sagt gerade ein Mitarbeiter eines Berliner Impfzentrums
telefonisch, dass die keine Drittimpfung vor Ablauf von sechs
Monaten  machen.  Sie  interessiere  nicht,  was  Spahn  sage,
sondern man gehe nach den Regeln der Stiko vor.

In  den  Berliner  Impfzentren  rezipiert  man  offenbar  keine
Medien: Der Vorsitzende der Ständigen Impfkommission (Stiko),
Thomas Mertens, hat eine baldige Ausweitung der Empfehlung für
Corona-Auffrischungsimpfungen in Aussicht gestellt. Die Stiko
werde  am  Mittwoch  „über  die  nächste,  sozusagen  die
fortgeschriebene Empfehlung beraten, und das wird nicht lange
dauern“.

Dann warten wir mal ab, wie lange das dauert. Ich wurde am
29.6. zum zweiten Mal geimpft und muss vermutlich dann auf
Silvester hoffen.

https://www.burks.de/burksblog/2021/11/17/boost-oder-nicht-boost
https://www.rki.de/DE/Content/Kommissionen/STIKO/stiko_node.html
https://www.berlin.de/corona/impfen/#headline_1_4
https://www.tagesspiegel.de/wissen/coronavirus-in-deutschland-stiko-chef-deutet-baldige-ausweitung-der-booster-empfehlung-an/25560996.html
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